

2^e sélection provinciale de gymnastique

Les 12 et 13 février dernier, se tenait à Victoriaville, la 2^e sélection provinciale de gymnastique. Les gymnastes de L'Envol en sont revenues les bras chargés de médailles et de rubans.

Dans la catégorie P2 argo, la jeune Angélique Girard a terminé 2^e au sol, 3^e aux barres, 7^e à la poutre, ce qui lui a permis de monter sur la 3^e marche du podium au total des appareils. En P2 sénior, Élodie Boutin s'est hissée au 6^e rang au saut, 3^e aux barres, 1^{ière} à la poutre, 7^e au sol pour terminer 1^{ière} au total des engins. Dans cette même catégorie, Samantha Duquet a terminé 2^e au sol et 7^e au total. Toujours dans cette catégorie, Debby Corriveau est montée sur la 1^{ière} marche du podium aux barres et sur la 3^e marche pour le saut. Dans la catégorie P3 tyro, Lysanne Turcotte a décroché une 8^e place au sol. Juliette Corriveau-Gascon, P3 novice, s'est classée 4^e à la poutre et 8^e au sol. Molly Lemieux (P4 tyro) a terminé 1^{ière} au saut. Dans catégorie P4 novice, Sophia Robichaud, s'est classée 2^e aux barres, 4^e à la poutre et 5^e au sol ce qui lui a permis de terminer 4^e au total. De son côté Rosalie Lavoie (P4 novice) s'est hissée au 2^e rang au saut et au 7^e rang aux barres. Les 3 représentantes de la catégorie P4 sénior ont tout aussi bien fait... Vivianne Richard a terminé 2^e au total avec sa 3^e place au saut, sa 6^e place aux barres, sa 4^e place à la poutre et sa 6^e place au sol. Sabrina Caron s'est hissée en 8^e place au saut en plus de terminer 1^{ière} aux barres et 8^e à la poutre. Ce qui lui a permis de finir au 5^e rang au total. Marie-Ève Leclerc a fini 8^e au saut, 5^e à la poutre et 5^e au sol, ce qui lui a permis de terminer 6^e au total des engins. Les gymnastes de L'Envol auront une dernière chance de se tailler une place pour les qualifications, lors de la 3^e sélection provinciale qui se tiendra les 26 et 27 mars à St-Romuald. Félicitations les filles et bonne chance pour la compétition à venir!!